



## La transformación del comedor de Peñuelas en centro multiusos se licita por 183.000 euros

■ R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Cuatro meses de obras y un presupuesto inicial de licitación de 183.000 euros, montante que incluye el IVA. Estos datos sobresalen en el concurso público convocado por la Universidad de Salamanca, relativo a la contratación de la obra de acondicionamiento del comedor universitario de Peñuelas de San Blas, con el fin de transformarlo en un centro multiusos destinado a los estudiantes. El popular comedor se convertirá, según el proyecto confeccionado por la institución académica, en un nuevo centro que dispondrá de una sala de estudio, una sala de trabajo y una cafetería, todo ello concebido para su uso y disfrute por parte de la comunidad estudiantil. En las cláusulas del concurso se estipula que el plazo para la presentación de las ofertas por parte de todas aquellas empresas que estén interesadas se cerrará el 1 de abril.

Las bases del concurso, que fueron publicadas ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León, llevan la rúbrica del vicerrector de Economía, Ricardo López.